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FACHBEREICH  

SICHERHEIT UND ORDNUNG 

Antrag auf Erteilung einer Bestätigung über die Geeignetheit des Aufstellungsortes 
von Geldspielgeräten oder Warenspielgeräten 
gemäß § 33 c Absatz 3 Gewerbeordnung 

I. Angaben zur antragstellenden Person
bei juristischen Personen und nichtrechtsfähigen Vereinen Personalien der Vertreter

Name Vorname 

Geburtsname 

Geburtsdatum 

Geburtsort, Land 

Straße Hausnummer 

Postleitzahl Ort 

Telefon 

Zusätzliche Angaben bei einer juristischen Person 

Eingetragener Firmenname 

Ort und Nummer der Eintragung im Handelsregister 

Firmensitz 

II. Erforderliche Unterlagen

1. Die antragstellende Person besitzt bereits eine Erlaubnis zur Aufstellung von Spielgeräten mit
Gewinnmöglichkeit
Allgemeine Aufstellerlaubnis ist beigefügt   wird nachgereicht

2. Die Allgemeine Aufstellerlaubnis wurde, sofern nicht gleichzeitig mit diesem Antrag,

am bei

beantragt und wird nach Erhalt vorgelegt.

3. Die Gewerbeanmeldung ist beigefügt wird nachgereicht 

4. Ein Plan mit Standort der Spielgeräte ist beigefügt wird nachgereicht 

5. Ausweis ist beigefügt wird nachgereicht 
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III Aufstellungsort 

1. Wo sollen die Gewinnspielgeräte, Geldspielgeräte oder Warenspielgeräte, aufgestellt werden?

Straße Hausnummer

Postleitzahl Ort 

Bezeichnung des Raumes, zum Beispiel Hauptgastraum 

1.1 Wer betreibt den Aufstellungsort und hat die Konzession? 

1.2 Name der Gaststätte 

2. Handelt es sich hierbei um

eine Schankwirtschaft

eine Schankwirtschaft und Speisewirtschaft

einen sonstigen gastronomischen Betrieb

eine Spielhalle

3. Sind dort bereits Geldgeräte oder Warenspielgeräte aufgestellt?

Wenn ja, wie viele? Geldspielgeräte Warenspielgeräte 

4. Wie viele Geräte werden neu aufgestellt?

5. Ist eine Einsicht auf die Gewinnspielgeräte von der Theke aus gewährleistet? ja nein 

Hinweise: 
Wer Geldspielgeräte oder Warenspielgeräte aufstellt, ohne im Besitz der hierfür erforderlichen Allge-
meinen Aufstellerlaubnis zu sein, handelt ordnungswidrig. 
Ebenso wer diese Geräte aufstellt, ohne dass für den Aufstellungsort die Unbedenklichkeit von der zustän-
digen Behörde bescheinigt wurde. Diese Ordnungswidrigkeiten können mit Geldbußen geahndet werden. 

Ich versichere beziehungsweise wir versichern, dass die vorstehenden Fragen richtig und vollständig be-
antwortet wurden 

Ort Datum Unterschrift 
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